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An den 
Vorsitzenden des Kreistages Offenbach 
Kreistagsbüro 
im Hause 

     Dietzenbach, 01.10.2014 

 
 
 
 

Anfrage zur Kreistagssitzung am 15.10.2014  
IT- und technische Ausstattung an Schulen im Kreis Offenbach 
 
 Laut unserem Kenntnisstand  besteht das Gesamtkonzept zur einheitlichen IT-Ausstattung an den 
Schulen im Kreis Offenbach aus dem Technologieplan, der mit Unterstützung der Medieninitiative 
Schule@Zukunft umgesetzt wurde.  
 
Wir fragen dazu:   
 

1. Wurde mittlerweile die Zielsetzung des Technologieplans komplett umgesetzt?  Hier im    
Besonderen: 

 
a) Ist die Anbindung ans Internet an allen Schulen vorhanden und höher als 2000 kBit/s? 

Wenn nein, warum nicht und an welchen Schulen welcher Schulform? 
b) Inwieweit wurden Notebook-Klassen umgesetzt und mit welchen Ergebnissen? Wenn nein, 

warum nicht? 
c) Hat man die Vision umgesetzt, die Lerninhalte den SchülerInnen und LehrerInnen zu jeder 

Zeit an jedem Ort, auch außerhalb der normalen Schulzeiten und des   Schulgeländes, 
verfügbar zu machen? An welchen Schulen ist dies Alltag? Bis wann und evtl. mit welchen 
weiteren Schritten ist dies erfolgreich zu realisieren? Wenn nein, warum nicht? 

    
2. Welche Zielsetzungen wurden noch nicht, oder nur teilweise erfüllt? Bis wann ist mit deren  

kompletten Umsetzung zu rechnen? Was sind die Gründe dafür, wenn eine Zielsetzung nicht 
erfüllt wurde? 

3. Wird das Gesamtkonzept den aktuellen technischen Entwicklungen angepasst? Wenn ja, wie, 
wenn nein, warum nicht? 

Weiter  fragen wir: 

4. Wie sieht die aktuelle Ausstattung an den einzelnen Schulen aus? Bitte Auflistung nach      
Schule/Schultyp/Schülerzahl/PCs/Laptop/Beamer/Drucker/Scanner/Smart-Whiteboards      
etc. 

5. Werden defekte oder veraltete Geräte, hier auch die Smart-Whiteboards, durch neue ersetzt. 
Wenn nein, warum nicht?  

6.  Haben mittlerweile alle  Schulen im Kreis Offenbach ein angepasstes pädagogisches 
Medienkonzept und in welchen Zeitabständen wird dieses überarbeitet? 

7. Findet eine Evaluation über die technische Ausstattung statt? Wenn ja, wie und wenn nein, 
warum nicht?  
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8. Ist aktuell oder in Zukunft im  IT-Ausstattungsbereich der Schulen eine Anpassung oder 
Veränderung geplant? Wenn ja, was und bis wann. 

9. Welche Auswirkungen hat die finanzielle Situation im Kreis Offenbach auf die Ausstattung 
der Schulen aktuell und in den nächsten Jahren? 

10.  Besteht die Möglichkeit für SchülerInnen, die Computer auch außerhalb der 
Unterrichtszeiten nutzen zu können? Wenn ja, an welchen Schulen und welcher Schulform? 

Für Ihre Mühe danken wir. 

Mit freundlichen Grüße 

 
Christoph Hampe 
Fraktionsvorsitzender 
PIRATEN Partei im Kreis Offenbach 


